

2学期が

スタートし…

夏休みが終わり、通常の生活リズムに戻った西ホーム。

先日、着替えの最中にお喋りに夢中になり、時間がかかっている、宿題を終わらせずに遊ぶ姿や『連絡帳』を連日、忘れてしまふメンバーがいるなど『生活面』で気になることが多くなっていた指導員。

そこで、6日(金)の帰りの会にて指導員から全体に今回の件について伝えることに…。

『みんな！ 夏休み中、普段の生活や行事も含めてメッチャ頑張ったと思う…。みんなの頑張りがあったからこそAMI祭りも成功したよね…。けど…学校が始まって、今までできていた事がおろそかになっってしまうのは良くないよね？』と指導員。

特に、『連絡帳』については高学年を中心に提出忘れが目立っていたため、『4月にも、夏休み中にも伝えただけど、西ホームのパスポートだと思ってちゃんと持ってこよう！』と再度伝えると、『確かに…』と真剣な表情で話を聞いてくれた西メンバー。

これからも、メリハリをつけて生活し、遊ぶ場面では全力で楽しめることができるように…指導員もサポートしていきたいと思えます。

新しい「将棋」が登場！

9日(月)の出来事。この日、末永よしひる君(2年)のお家からご提供いただいた『将棋』が西ホームのオモチャとして登場！

『将棋』は西ホームにもともとあったものの、駒が無くなっていたり、盤の線が薄かったりと、本来の『将棋』として遊ぶには難しい状況でした…。

そこで！ 新しい将棋の駒に指導員が目印を付けて使い分けができるようにしていると『あ！ 新しい将棋だ！』と石井じょう君(2年)。「将棋のやり方知ってる！』と横溝ひろき君(1年)。新しい将棋に興味津々！

目印をつけ終わるとさっそく2人で遊ぶ姿がありました。

『駒、全部揃ってるのメッチャいい！』『新しいから全部キレイ！』と将棋を指している『もっと分かりやすくしとこ！』とじょう君。

白い紙に『しよぎだけであそぶ』『しよぎいがいであそぶ』と書いて、古い将棋・新しい将棋が混ざらないように貼り紙をしてくれました。

西ホームの新しいオモチャとして大切に使用していきたいと思えます。

ご提供ありがとうございました！

今日も野球やろう！

AMI甲子園が終わり、ひと段落した野球。しかし、下級生男子メンバーの間ではまだまだ野球ブームが続いている様子！

中仙道公園の時間が近づくと『今日も野球やろうや！』と大木せいや君(2年)。「ヨッシャ！ 最初ピッチャーする！』『オレはバット持つわ！』と2年生男子メンバー。

公園に到着すると『ピッチャー』・『バット』を交代して練習をする姿が…！

野球は冬にも大会があります。ホームラン目指してガンバレ★

新しい班で帰りの会

夏休みが終わり、いつも通りの帰りの会がスタートした西ホーム。9日(月)この日から『帰りの会』を『班』で担当してもらおうことに…。

この日の担当は『1班』から村岡ゆうま君(3年)・芝村かずま君(2年)の2人。

『これから帰りの会をはじめます！』と大きな声で帰りの会をスタートしてくれた2人。久しぶりの帰りの会担当を、ピシッと決めてくれました！

これからも『班活動』として帰りの会は上級生を中心に担当してもらいたいと思えます。

キックベースの様子



前回のほっとニュースでお知らせした
大元公園でのキックベース
感覚をつかみヒットの本数も
増えてきました！目指せホームラン★

保護者さまから



友野はるか君（3年）の保護者様から
鳥取のお土産をご提供頂きました。
ホームのおやつとして出させていただきます。
いつもありがとうございます。

高学年イベント 開催！

今年度の「高学年イベント」の日時が決まりました！
まだまだ先になりますが…ご都合等もあると思いますので、日にち・行き先を先に掲載しています。
必ずご確認ください。

また、詳しい詳細につきましては別紙でお知らせさせていただきます！

10月19日（土）

4年生遠足

「倉敷美観地区」

11月16日（土）

5・6年生遠足

「犬島」

たくさんのご参加
お待ちしております！！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらからfacebookにもアクセスできます。）

お知らせ

●9月の間は、まだ気温が高く、日差しも強いので公園に行く際には「帽子」「水筒」を必須にしています。帽子を忘れていたなどの場合は室内で過ごしてもらおう声かけをしておりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

●自転車でのお迎えに来られる際には、道路側に駐輪せず、水路橋上に駐輪いただき、一般車の通行の妨げにならないよう、ご協力をよろしくお願いいたします。